

満足を超える『感動』を届ける

昔から父と母は体が凝りやすく、美容や健康に興味があった私はよく揉みほぐしをしていました。

腰の痛みが特にひどく、ただ揉むだけではなかなか改善されませんでした。そこで、専門の雑誌を見ながら揉みほぐし方を学び、オイルトリートメントを用いてマッサージをする、腰痛が改善し喜んでくれました。

自分の好きなことで身近な人のサポートができ、良い変化を目の当たりにすると嬉しいですね。両親へのマッサージは、私がこの仕事を始めた原点になっています。

誰一人として、同じ体やコンディションを抱えている人はいません。一人ひとりに合った施術のために、丁寧にお客様に寄り添ってお話を聞きすることを大事にしています。

体の不調の原因を追求するためには、体に触れるだけではなく、普段の生活習慣や食生活まで含めた提案が大事です。これらを踏まえて分析しながら、お客様にとつて最適なサポートを選択できるのがスリムラインの魅力です。

以前、腰痛持ちのお客様が週に1~2度の頻度でサロンに通つてくださっていました。腰周りを中心にマッサージしながら、関連筋をほぐすなど丁寧に施術に入つていましたがなかなか腰痛が改善されず、「腰以外に原因があるのかもしれない」と思い、腸揉みのトリートメントを始めてみました。

それまではお客様のご要望にお応えするべく、腰を重点的に施術していたのですが、腸揉みを始めるとすぐに改善が見られ、腰痛が軽減されました。原因を導き出し、お客様から感謝いただいたことが大変嬉しかったですね。

これまでオールハンドのリラクゼーションサロンに勤めていましたが、最先端の美容機器を使つて施術するスリムラインに惹かれて転職をしました。

オールハンドで施術する魅力はありますが、マシンを使うことでお客様にサポートできる幅が広がります。これまでの経験を活かしながら、もっとお客様に喜びを提供できるエステティシャンになりました。

スリムラインでは、女性が綺麗になつたその先の人生を、幸せで豊かなものにしていくことをコンセプトに掲げています。私自身が健康志向ということもあり、食生活や生活習慣から根本的にアプローチができるこにやりがいを感じますし、美容機器を効果的に使うからこそ、お客様の幅広いニーズに応えていければと思います。

これまでの経験を活かしながら、もっとお客様に喜びを提供できるエステティシャンを目指して、成長していきます。

